## 17 **DE SEPTIEMBRE DE 2013**

radiografía histórica de una división

Una obra relevante y pegada a la realidad que muestra, y demuestra, como la fractura y la división también se exportan.

MARCOS SERER FIGUEROA



## » Marcos Serer Figueroa

# 17 septiembre de 2013 Radiografía histórica de una división

Este libro, escrito a modo de diario y en tiempo real, es la historia desde 2013 hasta el 2021 de todos los acontecimientos sociales y políticos ocurridos en Cataluña, escritos de forma conjunta, así como aquellos más relevantes, también, tanto en Cataluña como en el resto de España, que fueron facilitados o consentidos por los gobiernos del Estado y de la Comunidad Autónoma, que han llevado, ambos, a producir un clima de división, primero en Cataluña entre sus ciudadanos, pero también, en su consecuencia, en toda España. La radiografía social y política de la Comunidad Catalana que se detalla, ha venido marcada por la preponderancia de las emociones en buena parte de la sociedad, que ha puesto en un brete, y ensombrecido en muchos casos, el análisis racional de los hechos y las propuestas de unos y otros, lo que ha provocado una patente división social y que para evitar conflictos peores algunos, incluso, optan por autocensurarse y otros por ignorarles. Todo ello ha generado una sociedad con un capital social muy por debajo de las capacidades que la Comunidad ha exhibido siempre y que en el pasado cercano ha dado frutos de liderazgo social y económico en España. El contenido y los resultados de este libro, vienen avalados no solo por las conductas y acciones de unos grupos de conocidos, amigos y familiares del autor que se citan y que podrían representar, en buena parte a la sociedad afectada, si no, sobre todo, por la extensa documentación con informaciones de decenas de periodistas y autores que, en sus escritos y comentarios, revelan lo que ha estado ocurriendo, también en el momento en que acaecían los hechos, o que expresan en sus propios comentarios. Se recogen también algunas acciones llevadas a cabo con anterioridad al inicio del "diario" y que condicionan muchas de las conductas que se revelan en la historia. Es un documento relevante, imprescindible, y real, para quien quiera ahondar en la verdad, ese valor humano que es el más trascendente para una conducta ética; y que, en nuestra opinión, debería marcar el eje conductor del comportamiento de gobernantes y gobernados. Pueden quedar al margen de la historia las opiniones y consideraciones tanto del autor como de los actores a los que se les da voz. Los hechos son ciertos y sus consecuencias también.

### ESPAÑA • Mascarón ficción • Mascarón de proa

Marcos Serer Figueroa es Doctor por la Universidad Politécnica de Cataluña e Ingeniero Industrial por la ETSEIB. Su trayectoria profesional se ha desarrollado entre la docencia en la Escuela Superior de Ingenieros de Cataluña como Profesor Asociado en el Departamento de Proyectos de la Universidad Politécnica de Cataluña (UPC) y como Director del Master en Project Management en la Universidad de Barcelona. En paralelo en IDOM, una compañía internacional de consultoría, ha trabajado como Director de Proyectos, Director de Cataluña, Director Corporativo y Consejero del Grupo IDOM con especial dedicación en las Comunidades de Cataluña, Valencia y Baleares. Tras 43 años ininterrumpidos ha ido finalizando su vida profesional en Canadá, continuando posteriormente con su actividad académica en la Universidad de Barcelona, en donde actualmente sigue como docente. La proximidad de Serer, durante más de 50 años, a través de los proyectos, a las empresas, a las personas y a las estructuras económicas, sociales y educativas de las tres Comunidades citadas, tanto en el ámbito privado como en el de la Administración pública, se ha completado con sus experiencias internacionales, sobre todo en Canadá,

todas ellas en proyectos para los sectores público y privado. A todo ello se suma su asistencia y participación en Congresos sobre Project Management en diferentes partes del mundo, así como sus más de 50 años de docencia, lo que le ha llevado a escribir varios libros editados por la UPC acerca de la propuesta de modelos de gestión y aplicación de las tecnologías en el desarrollo de las operaciones, teniendo como eje vertebrador la conducta ética en los aspectos humanos, sociales, económicos y técnicos, en línea con el contenido de su tesis doctoral.



Thema: FYD 978-84-11315-72-2 950 páginas Rústica con solapas 16.5 x 24 cm · 1544 g PVP: 34.95 €